



El Instituto Cervantes celebrará su reunión anual en Salamanca en julio

Está previsto que los Príncipes de Asturias presidan el encuentro de los 62 directores

E. A. S.
SALAMANCA

Salamanca acogerá del 23 al 26 de julio la próxima reunión anual de directores del Instituto Cervantes, en un acto al que se espera que acudan los príncipes de Asturias, como viene siendo habitual en los últimos años, según informó a la Agencia Ical el secretario general del Instituto Cervantes, Rafael Rodríguez-Ponga.

Rodríguez-Ponga, que visitó ayer la capital del Tormes junto con varios representantes de la institución para concretar los términos del evento, confirmó que asistirán cerca de un centenar de personas, entre ellos los directores de los 62 centros que el Instituto tiene repartidos por diferentes ciudades del mundo.

Tras mantener un encuentro con representantes de la Subdelegación del Gobierno, la Universidad de Salamanca, el Ayuntamiento de la ciudad y la Junta de Castilla y León, confesó que han obtenido un "estupendo eco", por parte de estas instituciones y señaló que el balance de esta primera toma de contacto para tratar asuntos organizativos ha sido "muy bueno". De hecho, señaló que todos han coincidido en la importancia que puede tener para Salamanca y para el sector de la enseñanza del español, un evento de estas características.

En cuanto a la elección de Salamanca, destacó que los motivos han sido "muchos", entre ellos, la vinculación de la ciudad a la cultura, por tratarse de la pro-



Toma de posesión de Víctor García de la Concha (izquierda) como director del Instituto Cervantes.

ICAL

vincia de España con más escuelas de español acreditadas por el Instituto Cervantes y porque el nuevo director del Instituto, Víctor García de la Concha, es catedrático de la institución académica salmantina.

Consolidación del centro

Rodríguez-Ponga avanzó que sobre la mesa se pondrán asuntos de carácter interno, se tratarán cuestiones organizativas y aquellas que tienen que ver con la política exterior del Instituto.

Como ejemplo, citó que se hablará de temas académicos relacionados con la enseñanza del español y se analizará la difusión

de la cultura española fuera del país, así mismo, estudiarán las relaciones de la propia institución con el sector privado de escuelas de español.

Respecto al tema de la crisis, añadió que estará también presente y recordó que el sector del español es también "un motor de generación de empleo y riqueza", gracias al llamado "turismo cultural y lingüístico".

Además, se trazarán las nuevas líneas a seguir en el próximo curso académico, se analizará la respuesta obtenida en los cursos que están a punto de finalizar y se fijarán las estrategias a seguir de cara al próximo año.

En este sentido, el secretario general del Cervantes reconoció que con la nueva etapa que se inicia, tras el nombramiento del salmantino Víctor García de la Concha como director del Instituto, se dará un "nuevo impulso" al mismo y reconoció que en la actualidad la "prioridad" es "reforzar y asegurar" los centros que se tienen, más que abrir nuevas sedes.

Sin embargo, Rodríguez-Ponga no descartó extender el centro a otros lugares del mundo, en concreto a América del Norte, reforzando la presencia que allí tienen las sedes en Nueva York, Chicago y Nuevo México. ■